



Mi Universidad

Control de lectura

Rubí Esmeralda Velasco García

Control de lectura

Cuarto parcial

Interculturalidad y salud I

Sergio Jiménez Ruíz

Medicina Humana

Primer semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 13 de diciembre de 2024

Interculturalidad y Salud.

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz
Rubi Esmeralda.

Niveles de atención.

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto. Está dado, en la consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. Es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios, policlínicas, centros de salud, etc. En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y los establecimientos donde se presentan servicios relacionados de la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría. El tercer nivel de atención se representa para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología. En este nivel se resuelven aproximadamente 5% de los problemas de salud que se planteen. Para que los niveles de atención funcionen adecuadamente debe existir un sistema de referencia y contra referencia que lo permita.

Interculturalidad y Salud

Niveles de Prevención

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Kubí Esmeraldo

La historia natural de la enfermedad, corresponde a una serie de eventos sucesivos que se desarrollan libremente desde un huésped susceptible en estado de salud, se expone a riesgos y condiciones que favorecen la unión para con un agente agresor, sin la intervención de medidas que interfirieran, hasta la resolución del proceso o la muerte del huésped.

1. Período prepatogénico: Precede las manifestaciones clínicas, esta conformado por las condiciones del huésped-agente-medio ambiente. Estas condiciones representan para el huésped factores de riesgo. El Fr, actúan por: Somación-potenciación. Motivan la susceptibilidad del individuo. Pueden convertirse en factores desencadenantes. Factores de riesgo:

- Factores internos (endógenos): corresponden a las condiciones genéticas, endocrinas, inmunológicas y químicas de huésped.
- Factores externos (exógenos): se encuentran en el medio ecológico o dependen de las condiciones de los agentes productores de enfermedad.

En el período patogénico. Esta caracterizado por la respuesta organizada del huésped ante el agente. Corresponde a la enfermedad propiamente dicha. La interacción del agente y el huésped se realiza inicialmente en un plano...

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio

Juárez Ruiz

Rubi Esmeralda

Ciclo vital de la vida y Salud humana

Diversas disciplinas han desarrollado teorías y técnicas para el tratamiento del sujeto y la familia; desde Freud, con la aplicación del psicoanálisis al "sistema familiar", hasta la sociología; con el estudio del sistema social, grupos, e interacción social; donde el hombre es un sistema abierto a un continuo intercambio de energía entre su organismo y el ambiente exterior, ya que no puede considerarse al individuo, a la familia o a la estructura social; como sistemas cerrados, separados e independientes; ya que el individuo y el grupo actúan recíprocamente interdependiente. Ambos influyen en el proceso del cambio. La familia puede verse en como la unidad fundamental de la sociedad y se puede definir como una unidad de personalidades interactuantes que forman un sistema de emociones, necesidades engarzadas entre sí; y que cada uno de ellos ofrece un sin número de ventajas y servicios; entre otros, la posibilidad de que se desarrolle el amor y la ternura. Además de tener la capacidad de permitir a sus miembros el desarrollo y la expresión del amplio espectro de las emociones humanas tales como: el miedo, la rabia, la tristeza, el amor. Los celos y verterlos en su desempeño social. Por ejemplo, puede haber familias.

Etapas del desarrollo humano

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz, ^{Kubi Esmeralda}

Para efectos del curso citado se ha realizado el análisis de las etapas de desarrollo, observado la interacción de los tres tipos de edades del ser humano: la edad cronológica/genética, la edad social y la edad psicológica, y se reconocen los diferentes grados de interacción y el mayor o menor peso en el cambio por el patrón de desarrollo genético o por lo histórico en cada etapa; y, teniendo presente que cualquiera sea la variable cultura/ambiente, Por último Además, para determinar las etapas del desarrollo psicosocial del ser humano, se consideran las características generales que deben tener todos o la mayoría de los miembros del grupo señalado. Hasta el siglo XIX existían con absoluta claridad solamente dos categorías reconocidas de seres humanos en cuanto a desarrollo: los mayores y los niños que muchas veces se consideraban igual que los mayores sólo que más pequeños físicamente. Es este el primer referente válido a inicios del siglo XX y determina dos gruesas grupos de desarrollo humano: los mayores y los menores de edad, grupos de desarrollo análisis al que incorporamos un período o revió: el que va de la concepción al nacimiento. El desarrollo humano antes del nacimiento se encuentra en una dirección enfronada, por un lado con la postura de

Bibliografía

1. Vignolo Julio, Vacarezza Mariela, Álvarez Cecilia y Sosa Alicia. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivos Medicina Interna, 33(11), 11-14. Obtenido de https://www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=688-423X201100010000

2. Eliecer Andrade J.(2012). Studo.cu. Obtenido de Studo.cu: <https://www.studocu.com/esmx/document/universidad-unimaut/anestesiologia/niveles-de-prevencion>.

3. Estrada Inda Lauro (2014). El ciclo vital de la vida y salud humana. Penguin House Grupo. Obtenido de <https://es.scribd.com/document/360195495/resumen-ciclo-vital-de-la-familia-Lauro-Estrada>

4. Mansilla A. María Eugenia (2000). Etapas del Desarrollo Humano. Revista de Investigación en Psicología, 3(2), 105-116. Obtenido de https://sisbib.unmsm.edu.pe/bvrevista_de_investigacion-psicologia/v03-n2/pdf/a08v3n2.pdf

